

Der Preis für Weizenmehl bleibt stabil

 05.09.2023  2 minutes read



Im August zeigen sich im **europäischen** Weizenmehlmarkt bedeutende Entwicklungen sowohl bei der Verfügbarkeit als auch bei den Preisen, wobei die Leistung der Ernte eine entscheidende Rolle bei der Gestaltung der Großhandelspreise spielt. Die Verfügbarkeit von Weizenmehl bleibt in allen Regionen stabil, die Lieferungen konstant, sodass auch die Nachfrage der Kunden bedient werden kann. Im Verlauf des Sommers haben sich die Preisentwicklungen moderat gehalten und zeigen keine Preisschwankungen auf. Erst zu Oktober wird mit potenziellen Marktangleichung gerechnet. Zu diesem Zeitpunkt werden die neuen Abschlüsse wirksam.

Wir möchten Ihnen bei der Suche nach passenden Produkten helfen, um auf die Entwicklungen am Markt zu reagieren.

Wenn Sie eingeloggt sind, zeigen wir Ihnen daher einige Beispiele, die für Sie interessant sein könnten. Bitte beachten Sie jedoch, dass diese Vorschläge nicht verbindlich sind.

Ist für Sie nichts passendes dabei? Dann stöbern Sie gerne selbst nach Alternativen in unserem Shop oder fragen Sie Ihren persönlichen

Fachberater.